In nur 10 Tagen: «Noigass»-Initiative mit über 6000 Unterschriften zustandegekommen

Medienmitteilung — Donnerstag, 8. März 2018

Für seine am 21. Februar lancierte Volksinitiative konnte der Verein Noigass am Abend des 4. März bereits vermelden: Ziel erreicht! Gegen 60 Aktivistinnen und Aktivisten haben bei klirrender Kälte an Standaktionen und vor den Wahllokalen am Abstimmungswochenende in nur zehn Tagen über 6000 Unterschriften zusammengetragen – doppelt soviel, wie für eine städtische Initiative erforderlich sind. Nach den 8000 Unterschriften für ihre Petition, die sie im letzten Jahr gesammelt hat, hat die initiative Bürgerbewegung erneut gezeigt, wie gut die Bevölkerung für dieses Anliegen zu mobilisieren ist. Die Initiative verlangt, dass die Stadt Zürich das rund drei Hektaren grosse Areal an der Neugasse bei der Josefwiese von der SBB erwirbt oder im Baurecht übernimmt, um darauf selber oder über Genossenschaften 100 Prozent gemeinnützige Wohnungen zu realisieren.

Die Initiative wird am 21. März, zum Frühlingsbeginn, eingereicht. Nach den Wahlen vom 4. März hofft der Verein Noigass dank den neuen Mehrheiten auf ein wohnpolitisches Frühlingserwachen im Gemeinderat und eine aktive Unterstützung seiner Forderung nach 100 Prozent gemeinnütziger Wohnungen.

Kontakt:

Res Keller, res.keller@snimok.net, +41 76 392 19 76

